

BEZIRK 9

Erwin Kremers zu Gast beim Fan-Club „Deutsches Eck“ Koblenz

Der FC Schalke 04 Fan-Club „Deutsches Eck“ Koblenz hatte eingeladen und weit über hundert Mitglieder, Freunde und Gönner folgten dem Aufruf zur Neujahrsfeier am Samstag, 02. Januar 2016. Anlässlich der 15-jährigen Zugehörigkeit des Fan-Clubs zum Schalker Fan Club Verband (SFCV) hatte Schalke 04 seinen ehemaligen Bundesligaspieler (212 Spiel / 50 Tore) und 15-fachen deutschen Nationalspieler Erwin Kremers als Botschafter nach Höhr-Grenzhausen gesandt.

Nach dem Sektempfang und kräftiger Stärkung am Buffet warteten die Fan-Club Mitglieder dann schon ungeduldig auf den Auftritt Ihres Schalker Idols. Fan-Club Vorsitzender Harry Becker begrüßte Erwin Kremers unter tosendem Applaus auf der Bühne. In der ½-stündigen Talkrunde kamen alle Besucher auf Ihre Kosten. Nach der Vorstellung des Ehrengastes warfen sich Harry und Erwin geschickt die „Bälle“ zu und viele tolle Anekdoten aus der Karriere des ehemaligen Profis von S04 sorgten für Kurzweil.



Zu den Erfolgen in der Karriere von Erwin Kremers zählen 2 Pokalsiege (1970 mit Kickers Offenbach, 1972 mit Schalke 04), der Europameistertitel 1972 mit der deutschen Fußball-Nationalelf, sowie 2 Vizemeisterschaften mit seinem geliebten S04. Er selber zählt aber den Nichtabstieg in der Saison 1972/1973 nach dem Bundesligaskandal zu seinem persönlich größten Erfolg.

Noch heute zählen ehemalige Mannschaftskameraden wie Klaus Fischer, Rüdiger Abramczik und Norbert Nigbur zu seinen besten Freunden. Erwin Kremers zeigt Emotionen wenn er von der tollen Kameradschaft in der Mannschaft der 70er Jahre berichtet. Genau wegen diesem Zusammenhalt hat er damals die Angebote von Bayern München und sogar Real Madrid abgelehnt. In der heutigen Zeit wäre dies kaum vorstellbar. Zum Abschluss des Besuches von Erwin Kremers überreichte dann der Fan-Club einen Spendenscheck über 504,00 € an den Verbandsbürgermeister der VG Höhr-Grenzhausen, Herrn Thilo Becker. Diese Spende soll eine Delphintherapie der 5-jährigen Heide R. in Curacao, Venezuela, ermöglichen. Heide ist von Geburt an am Rubinstein-Taybi-Syndrom erkrankt und hat erst vor einem halben Jahr das Laufen erlernt. Fast alle Therapiekosten die der Genesung von Heide dienlich sind, trägt die Familie alleine.

Des Weiteren unterstützt der Fan-Club die Aktion „Kumpelkiste“ des FC Schalke 04 und wird zum Heimspiel gegen Werder Bremen die diesbezüglichen Spenden in Gelsenkirchen übergeben. Nach zahlreichen Autogrammen und Erinnerungsfotos wurde der Besuch aus Gelsenkirchen mit großem Applaus verabschiedet. Erwin Kremers wird allen Beteiligten in wunderbarer Erinnerung bleiben. Der Zauberkünstler Carsten Skill setzte das Programm fort und entführte die Schalker Freunde in die Welt der Magie. Mit seiner Close-up Zauberei während des Sektempfanges und der unglaublichen Bühnenshow brachte er die Stimmung auf den Höhepunkt.

Die Verlosung zu Gunsten des wohltätigen Zwecks rundete die Veranstaltung des größten Rheinland-Pfälzischen Schalke Fan-Clubs ab und bei Musik, Cocktails, Bier und Gesang wurde noch so manch Schalke-Geschichte zum Besten gegeben. Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an Arthur Saager vom SFCV, dem FC Schalke 04 und natürlich Erwin Kremers.